

PIEDBOEUF (*Jacques-Théodore*), Officier de la Force publique (Jupille, 29.5.1858 - Basoko, 22.7.1893).

Engagé au 10^e régiment de ligne, le 1^{er} mai 1877, il passa au 7^e de ligne, le 16 octobre 1881, en qualité de sous-lieutenant. Engagé à l'État Indépendant, il arriva au Congo le 30 mars 1893. Il fut désigné pour se joindre à la colonne Ponthier, qui opérait contre les Arabes (expédition de la Lowa contre Kibonge). Il quitta Boma, le 10 avril 1893, avec le grade de capitaine. Le 29 juin il prenait le commandement de la région située en aval de Wanie-Rukula jusqu'au Lomami; Rue et Ducoulombier lui furent adjoints. Mais bientôt Piedboeuf dut redescendre, malade, à Basoko. Il y succomba à la dysenterie le 22 juillet 1893.

4 septembre 1948.
M. Coosemans.

Janssens et Cateaux, *Les Belges au Congo.* — Ponthier, carnets inédits.